

6月30日(水)大洲青少年交流の家 2日目

2021年6月30日 12時48分

本日も元気よく活動しました。

午前は肱川でのカヌー体験です。



二人組で協力してカヌーを運んだり、交代で譲り合いながら活動しました。

最初は思ったように動かず苦戦しましたが、慣れてきたら、風や水しぶきが心地よさそうでした。

1年生にとって初めてのカヌー体験でしたが、素直に話を聞き、安全にカヌー体験を楽しむことができました。

午後からはクライミング体験です。



しんどい場面で踏ん張ったり、仲間に熱い声掛けやアドバイスをしたりと、がんばりがたくさん見られました。

負けず嫌いな新しい自分との出会いがありましたね。

空いた時間は自主的に卓球場に行き、球を打つこともありました。



このあとは天体観測が予定されています。

様々な活動を重ねるたびに、学級委員さんが確実に人員点呼をします。

全員が5分前行動を心掛け、全員が全力で活動に参加しているので、集団の力が高まっていると感じます。

明日残り1日も、安全に元気に過ごしたいと思います。

6月29日(火)大洲青少年交流の家 1日目

2021年6月29日 17時29分

1年生6名、大洲青少年交流の家での1日目を終わりました。

「自分の役割に責任を持ち、協力することを通して絆を深める豊かな自然体験にしよう」という学級目標のもと、元気に学校を出発しました。

今日はウォークラリーをしました。天候にも恵まれ、美しい青空のもと大洲の街や山を歩くことができました。夕食後は座禅があります。

明日はカヌーやクライミングです。



6月24日【小】角野小学校と交流をしました。

2021年6月24日 15時00分

6月24日に今年度初めて角野小学校と交流学習をしました。子どもたちは、角野小学校へ行くことをとても楽しみにしており、何日も前から「〇〇ちゃんに会えるかな。」「どんな勉強をするのかな。」と、待ちきれない

様子でした。

交流学習では、たくさんの友達の中で遊んだり生活したりしたことで、別子小学校ではなかなか体験できないことを経験できました。交流学習が初めての1年生も、時間が経つにつれて慣れてきて、友達と楽しく活動することができました。

交流後の感想では、『自分の意見だけでなく、友達の意見をたくさん聞けました。自分とは違う意見を聞くのが楽しみになりました。』『みんなと過ごすには、やはり協力が大切だとわかりました。』などの意見がありました。今回の経験を、別子小学校での生活で生かしていきながら、次回の交流学習でさらに成長した姿が見られるよう、頑張ってもらいたいと思います。



6月21日【小】図書館支援員さんと授業をしました。

2021年6月21日 17時08分

図書館支援員の方と一緒に授業をしました。1年生はたくさんの読み聞かせをして頂きました。絵本に出てくる動物の動きに合わせて、楽しく動くことができました。4、5年生は、夏に関する言葉をマッピングしてから、本を使って言葉の意味を詳しく調べました。調べた言葉は要約して自分の言葉でまとめました。授業の最後には、自分が選んだ言葉を夏らしく飾りつけすることができました。調べた言葉を、朝のスピーチなどで、ぜひ紹介して欲しいです。



「魚つかみ大会」中止について

2021年6月16日 08時50分

今夏の「魚つかみ大会」も、地域関係者との話合いの結果、活動内容の性質上、感染症拡大防止の観点から児童・生徒及び参加関係者の安心安全を考えて中止することにいたしました。2年連続の開催中止になり大変残念です。来年こそは実施可能な状況になることを皆様とともに切に願いたいと思います。

6月13日【小】学校へ行こうデイ

2021年6月13日 16時45分

別子小・中学校で「学校へ行こうデイ」がありました。今年度初めての授業参観ということで、子どもたちは保護者の方々に授業を見てもらうことをとても楽しみにしていました。

1年生は、国語科でひらがなを読んだり、書いたりしました。毎日頑張っている音読では、1文字1文字しっかり読むことができました。3、4年生は、社会科で日々の授業で調べた市や県について、iPadを使って発表しました。iPadの使い方が上手になってきて、保護者の方にクイズを出すことができました。5年生は、家庭科で裁縫をしました。初めての家庭科ですが、かがり縫いとなみ縫いを使ってオリジナルのマイバックを作ることができました。

各学年で新年度になっての成長を見て頂くことができました。これからも日々の授業を頑張っていきたいと思います。



【別子ファーム】新タマネギの収穫&試食！

2021年6月7日 20時43分 中学校

6月7日(月)、朝一番に別子ファームに行くと、収穫時期を迎えたタマネギがたくさんあり、今日が朝当番の生徒たちが収穫しました。

立派に育ったタマネギを土の中から引き抜いた瞬間、出てきたタマネギの大きさにビックリ！とても大きなタマネギが採れました。

さらに、そのタマネギに顔を寄せると、タマネギの香りを感じることもできました。



寒い冬の間にも大切に育て続けたことを思い出し、収穫できた喜びで、みんなの顔もほころんでいました。



そして、この日の寮の夕食には、朝採れた新タマネギが出てきました。シャキシャキした食感と甘みを感じながら、みんな嬉しそうにタマネギを口にしていました。

タマネギは、これからが収穫時期です。まだまだたくさん採れそうなので、地域の方々にも配って、喜んでいただきたいと思っています。

本校にお越しの際には、ぜひ「別子ファーム」にお立ち寄りください。



6月3日【小】野菜に花が咲きました。

2021年6月3日 16時51分

6月とは思えないほど暑い日が続いていますが、学級園の野菜は元気に育っています。子どもたちは、毎日の水やりや畑の草引きを頑張っています。そのおかげもあって、野菜それぞれに小さな花が咲いてきました。実をつけるまでには、まだまだ日がかかりそうなので、これからもお世話を頑張っていきたいと思います。

